



例会 毎週金曜日 12:30～13:30 ホテル国際 21
事務局 〒380-0838 長野市県町 576 ホテル国際 21 内
☎026(235)2800 FAX026(235)0016
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

会長／村田秀雄 幹事／太田裕志 クラブ会報委員長／坂本千尋
SAA／轟 修平 副SAA／藤澤克彦

第1640回例会 2022年（令和4年）9月2日（金）

イマジン ロータリー
IMAJINE ROTARY

会長挨拶

村田秀雄会長



会員の皆様こんにちは。早いもので、9月に入りました。7月より今年度が始まり2か月が経ちました。

今年度の目標をたて、毎週の例会挨拶を四苦八苦しながら考

え、例会運営も軌道に乗り始めたかと思えます…。こらからもロータリー活動に積極的に取り組み運営に当たりたいと思います。各委員会におかれましても委員長はじめ委員の方々の協力のもと活動されていることと思います。

先週8月26日の例会のあった日プログラム委員会による打合せ会が6時半よりふく八にてありました。

佐藤吉朗委員長、清水光朗副委員長、高橋英司さん、南 信行さんの出席そして私と幹事が出席し6名での会合となりました。以前より気になっていた通りより見える居酒屋さんで、和風の雰囲気料理もおいしくいただき、会話が弾み、ロータリーの意義とか入会している意味とか、ロータリーとライオンズクラブの違いとか、会長挨拶はロータリーの事についてみなさん会員に積極的に伝える義務があるとか、人生経験豊富な6人が集まれば話が尽きず、大変盛り上がりました。やはり人が集い話をしてなんぼだなあと感じ、ロータリーに入っていないければメンバーとは知り合えず、何もないことになり、ただの飲み会では寂しく、ロータリーに入っていればこそ多くの人と友好し、

友情を育めるのだなあと改めて感じました。他の6委員会も積極的に打合せ会をして頂き、親睦を深めて頂きたい。委員会の打ち合わせがありましたら、私と幹事共々積極的に参加させていただき、二次会にも奉仕そして社会奉仕させて頂きたく思います。

幹事報告

太田裕志幹事



・11月6日の地区大会についてのご案内を先日FAXさせていただきました。会場入り口にも出席表が置いてありますので、ご記入をよろしくお願い致します。

- ・8月29日米山梅吉記念館へ一人100円寄付3,200円を送金させていただきました。
- ・本日会場変更の連絡ができておらず、ご迷惑をお掛けして、申し訳ございません。次週は、1階の藤の間となりますが、16日は弥生の間となりますので、よろしくお願い致します。

秋の親睦ゴルフコンペとまつたけ鍋懇親会のご案内

日時：2022年10月15日(土)
場所：信濃ゴルフ倶楽部
同日 18：30～かよう亭にて



9/9 本日のプログラム

会員卓話 南 信行さん
「規定審議会について」



<結婚記念会員>村田弘志さん 竹重王仁さん
 <夫人誕生記念>村田美佐子さん 清水昌恵さん
 <会員誕生記念>伊東義次さん 清水 満さん

出席・ニコBOX報告 山本博昭例会運営委員長

9/2 (会員32名) 出席22名 出席率75.86%



・村田秀雄さん☆9月に入り今年度が始まり2か月が無事過ぎました。お酒飲みすぎてハメを外さないように。あの有名な俳優の様にならないように。

- ・佐藤吉朗さん☆本日は私の会員卓話。もうすであがってます。よろしくお願ひします。
- ・飯田弘己さん・高橋英司さん・清水光朗さん☆台風11号が無事に通り過ぎますよう。
- ・轟 修平さん☆コロナから復帰しました。甘酒のお陰です。
- ・柄澤重登さん☆今日もすっかり忘れていた。あれない・これないの毎日80代半ば
- ・瀧澤 聡さん☆あまり出席できないので1000円
- ・青木 宏さん☆すっかり秋めいてきました。

・合計 19,500円 ・スヌーピー 3,442円
 ・累計 134,710円

例会案内

9月16日 会員卓話 池田 潤さん
 「最近のマーケットについて」
 9月23日 休会
 9月30日 休会
 10月7日 会員卓話 轟 修平さん
 10月14日 休会
 10月15日(土) 秋の親睦ゴルフコンペ・
 松茸鍋懇親会
 10月22日(土) ローターリーの森林(もり)例会
 21日(金)例会を振替
 10月28日 ガバナー補佐事前訪問例会

会員卓話 佐藤吉朗さん

「ゆるーく小諸の紹介」



本日は、小諸の紹介をさせていただきます。その前に、入会して3年が過ぎました。例会の初日、最初に挨拶に伺ったのが綿貫さんでした。綿貫さんの笑顔に迎えられて、とても安心したのを思い出します。2年目、米山奨学生のナムさんとの交流は、自分にとって学ぶことが多かったです。奨学生が努力する姿をみて、自分も改めて頑張ろうと思いました。奨学生は、発展するベトナムで活躍したいと夢にあふれておりました。

私にとって小諸は故郷であり、自分にとっての原点だと思っております。小諸市はかつて北国街道の宿場町として栄えた城下町です。小諸城は日本で唯一の穴城であり、小諸の町は城より高い場所にあるのが特徴です。これは、小諸の『田切り地形』から起因しております。浅間山の噴火物が堆積して浸食された地形は垂直の崖を生成しており、その田切り地形の最も先端に築造された小諸城は自然の要塞となっております。

また、小諸には浅間山南麓の標高600mから2000mまで広がる豊かな自然があり、全国屈指の晴天率をほこり、寒暖の差が大きい気候が特徴です。その気候から、高原野菜のレタス栽培が盛んで、特産の農産物から造られるワインやジャム、ジュースなど加工品も豊富です。近年は、和歌山の南高梅の生産も行われており、温暖化による影響で、北限生産地を求めて小諸の栽培が行われたようです。

小諸には、懐古園やその他にも観光地があります。小諸駅近くの飯綱山公園の山頂には、戦国時代にはできていたと思われる富士見城跡があり、ここからの眺望は見事です。北側には浅間山、南側には小諸の町を見下ろすことができます。山頂には他にも小諸高原美術館もあり、来年の春にはワイナリーも併設される予定です。

お近くにお越しの際はぜひ小諸にもお寄りください。